

岩滑小学校だより やかちの風



平成23年
5月27日
第190号

青葉若葉のさわやかな季節となりました。学校の三階からは矢勝川沿いに田植えをする様子が見られ、初夏の訪れを感じております。

本校でも、5年生が半田農業高校の実習園で、田植えに挑戦いたします。毎年農業高校の先生方にご指導をいただきながら貴重な体験をしております。本年度も、6月に行う予定になっています。米作りのたいへんさや農家の方々のご苦労を感じ取れればと思います。

～交通教室、ご協力ありがとうございました～

5月9日(月)～13日(金)に交通教室を行いました。当日は、尾田指導員さんをはじめ5名の交通指導員さんの指導のもと、各学年の育友会学級委員さん・保護者の方のご協力をいただき行いました。

1・2年生は快晴のなか、かさをさして街中を歩行する練習も行いました。4・6年生は予定日に行いましたが、5年生は延期をし金曜日に行いました。3年生は雨天



で運動場の状態が悪かったため、自転車の乗り方の練習ができませんでした。あらためて7月中旬に行う予定です。

今回は予定期間のうち3日間が雨天であったため予定通り行うことができないことも多かったですが、ご協力いただいた育友会の皆様には感謝申し上げます。

これからもご家庭で交通安全について話題にしていただき、お子様の命を守るようにご協力ください。

～交通立哨よろしくお願いします～

子どもたちの交通安全のため、日々の交通立哨、ありがとうございます。本年度も下記の時間帯で育友会の皆様に行っていただいております。子どもさんの家を出る時間を考えていただき、立哨時間内に主要交差点を通過できるようにご協力ください。

<岩滑高山信号>	7:55～8:15
<旧高山センター前>	7:55～8:15
<岩滑中町点滅信号>	7:50～8:10
<岩滑中町信号>	7:35～7:55
<岩滑西町信号>	7:30～7:50
<岩滑西町信号農免入り口>	7:25～7:45



～「学校公開日」に多くの方の参観をいただき、 ありがとうございました～

5月19日(木)に学校公開日を行いました。3時間目からの参観でしたが、各教室に多くの保護者の方のご参観をいただきました。

1年生は3時間目に「立哨講習会」を行いました。交通指導員の尾田さんと育友会の地区委員の方の指導で、小学校の立哨を初めて行う保護者の方に、それぞれの立哨場所の立哨の仕方についてお話をさせていただきました。また、4時間目には村井学校歯科



医と歯科衛生士の方による「親子ブラッシング教室」を行いました。赤染め液で歯垢の染め出しを行い、日ごろの磨き方のくせを知ることができました。給食も親子給食を行い、おうちの方といっしょに給食を食べました。

5年生では栄養士の方をお招きし、「朝食のとり方を考えよう」というテーマで「食育」について学習をしました。



日ごろの食事のとり方や食事からとるエネルギーが体にどのように働いているかなどについて知ることができました。とりわけ朝食の重要性をあらためて考える機会となりました。

～南吉の古里に学んでいます～

「南吉のふるさと案内人になろう」(6年)、「わたしたちのまちのようす」(3年)、「たんけんたい、しゅっぱつ」(2年)、「学校のまわりをたんけんしよう」(1年)など、一学期は様々な学年が南吉の古里の町並みをめぐりながら学習を進めています。

それぞれの学年で目的は違いますが、八幡神社・常福院・光蓮寺・矢勝川などをま



わりながら、自然に岩滑の地を知る機会となっています。

6年生は、「南吉学習」の集大成として、4年生に南吉の古里を案内をします。そのため、新美南吉記念館から紹介された文学散歩ガイドの方々に各場所で説明を受け、学習を進めています。6月に4年生に向けて立派なガイドができるように頑張っています。